

ACTUALIDAD / CHILE / DEPORTES

Nicolás Jarry logra su mejor posición en la ATP tras subir casi 20 puestos

El Ciudadano · 29 de mayo de 2023

Esta gran noticia para Jarry llega después de los puntos que obtuvo por haberse coronado campeón del torneo ATP 250 de Ginebra



Casi 20 puestos subió el tenista chileno Nicolás Jarry en el ranking mundial, de acuerdo a la más reciente actualización de la ATP (Asociación de Tenistas Profesionales), consiguiendo así la mejor posición de su carrera hasta el momento.

Esta gran noticia para Jarry llega después de los puntos que obtuvo por haberse coronado campeón del torneo ATP 250 de Ginebra, el pasado sábado 27 de mayo, cuando logró derrotar a Grigor Dimitrov.

El deportista consiguió 250 puntos en Suiza, con lo que escaló hasta el lugar 35 del planeta, un hito que le da ánimos y lo motiva a continuar y prepararse para hacer su debut en Roland Garros, programado para este martes 30 de mayo ante el boliviano Hugo Dellien.

El top ten ranking mundial de la ATP quedó de la siguiente manera:

1. Carlos Alcaraz (ESP) (=) 6.815 puntos
2. Daniil Medvedev (RUS) (=) 6.330
3. Novak Djokovic (SRB) (=) 5.955
4. Casper Ruud (NOR) (=) 4.960
5. Stefanos Tsitsipas (GRE) (=) 4.775
6. Holger Rune (DEN) (=) 4.375
7. Andrey Rublev (RUS) (=) 4.270
8. Taylor Fritz (USA) (+1) 3.470
9. Jannik Sinner (ITA) (-1) 3.435
10. Felix Auger-Aliassime (CAN) (=) 3.100

Sigue leyendo...

¡Triunfazo! Nicolás Jarry se coronó campeón en Ginebra

Fuente: El Ciudadano